



		tsiqah		dijadikan hujjah untuk menerangkan keutamaan amal
4	Muttashil	Tsiqah semua	Terdapat hadis perbandingan yang diriwayatkan al-Bukhari	Dapat dipakai hujjah/dapat diamalkan
5	Muttashil	Tsiqah semua	Tidak bertentangan dengan hadis riwayat al-Bukhari	Dapat dipakai hujjah/dapat diamalkan
6	Muttashil	Tsiqah semua	Tidak bertentangan dengan hadis riwayat al-Bukhari	Dapat dipakai hujjah/dapat diamalkan
7	'Anbatsah terputus dari gurunya	Tsiqah semua	Terdapat hadis perbandingan yang diriwayatkan Muslim	Dha'if dari segi sanad, namun tetap dapat dijadikan hujjah untuk menerangkan keutamaan amal
8	Muttashil	Terdapat perawi yang pernah tadlis, yaitu: Zakaria bin Abi Zaidah dan Mush'ab bin Syaibah yang hadisnya dinilai mungkar	Tidak bertentangan dengan hadis riwayat Muslim	Dapat dipakai hujjah/dapat diamalkan karena ada mutabi' dan syahid
9	Hammad terputus dari gurunya	Terdapat dua rawi yang tidak tsiqah; Ali bin Zaid (hadisnya dha'if) dan Salamah bin Muhammad (hadisnya mungkar)	Tidak bertentangan dengan hadis perbandingan yang diriwayatkan Muslim	Dha'if dari segi sanad, namun masih dapat dipakai hujjah, sebab adanya mutabi' dan syahid



































































Dilansirnya fakta ilmiah ini dari Nabi Saw. di tengah masyarakat yang sebagian besar juga buta huruf sungguh merupakan bukti nyata atas kebenaran kenabian dan kerasulan nabi dan rasul terakhir, Nabi Muhammad SAW

Pemaparan dan penonjolan dimensi-dimensi ilmiah dalam hadis nabi dan al-Qur'an yang diwahyukan kepadanya merupakan metode dakwah yang paling efektif di era sains dan teknologi seperti sekarang ini. Di mana manusia begitu terpesona akan sains dan produk-produk teknologi. Isu-isu agama jarang atau bahkan tidak mampu lagi menggerakkan hati dan akal. Mereka sangat membutuhkan bukti-bukti empiris yang dapat dinalar dan dirasa, yang mengajak dan mengarahkan mereka untuk mempercayai kebenaran nabi dan rasul terakhir, Muhammad SAW, kemudian mengikuti uswah hasanahnya, serta menghidupkan sunnahnya.

Semoga shalawat kesejahteraan, salam kedamaian dan keberkahan selalu tercurah kepada beliau beserta keluarga, sahabat, dan mereka yang mengikuti petunjuk/sunnahnya, dan berdakwah di jalan Allah sampai kiamat kelak. Dan segala puji bagi Allah Tuhan semesta alam.